

SABDATARA

Kapolresta Banyuwangi Minta Bhabinkamtibmas Ajak Masyarakat Lestarikan Ketahanan Pangan

Hariyono - BANYUWANGI.SABDATARA.COM

Dec 8, 2024 - 06:51



Bhabinkamtibmas Polsek Genteng, Ajun Inspektur Polisi Dua (Aipda) Ericofenando bersama Babinsa Koramil 0825/04 Genteng, Kopralsatu (Koptu) Wawan ikut turun langsung ke sawah berbaur bersama para anggota kelompok tani untuk bercocok tanam padi.

BANYUWANGI – Polresta Banyuwangi melakukan segala upaya untuk

melestarikan dan mengembangkan ketahanan pangan lokal. Melalui Bhabinkamtibmas, Kapolresta Banyuwangi Kombespol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., meminta para personel mengajak seluruh masyarakat untuk melestarikan ketahanan pangan.

Seperti yang dilakukan Bhabinkamtibmas Polsek Genteng, Ajun Inspektur Polisi Dua (Aipda) Ericofenando. Erico mengajak Kelompok Tani Makmur di Dusun Jenisari, Desa Genteng Kulon, Kecamatan Genteng, untuk terus melestarikan dan mengembangkan ketahanan pangan lokal. Aipda Ericofenando bersinergi dengan Babinsa Koramil 0825/04 Genteng, Kopralsatu (Koptu) Wawan, melaksanakan pembinaan sosialisasi dan dialogis program ketahanan pangan masyarakat.

Mereka berdua juga tidak canggung untuk ikut turun langsung ke sawah berbaur bersama para anggota kelompok tani untuk bercocok tanam padi. Upaya itu dilakukan sebagai bentuk tanggung jawab untuk mendukung kecukupan pangan dan menjaga kemandirian masyarakat. Bhabinkamtibmas juga melakukan sosialisasi ke beberapa kelompok tani.

Dalam kegiatan tersebut, masyarakat diajak untuk memanfaatkan lahan kosong di sekitar rumah mereka dengan menanam tanaman pangan yang dapat dikonsumsi sehari-hari, seperti sayuran, cabai, dan tanaman buah-buahan. Selain itu, warga juga diajak untuk menerapkan metode pertanian organik yang lebih ramah lingkungan.

Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., mengatakan bahwa ketahanan pangan adalah salah satu kunci untuk menghadapi tantangan ekonomi dan krisis pangan yang mungkin terjadi di masa depan. "Dengan menanam sendiri kebutuhan pangan, kita tidak hanya bisa menghemat, tetapi juga menjaga kualitas konsumsi pangan yang sehat," terangnya.

Selain itu, lanjut Rama, Bhabinkamtibmas juga berkomitmen memberikan pendampingan kepada warga yang membutuhkan panduan dalam bercocok tanam. Diharapkan melalui program ini, warga Banyuwangi dapat mencapai kemandirian pangan serta meningkatkan kesejahteraan melalui pemanfaatan sumber daya alam secara berkelanjutan.

"Dengan langkah seperti ini, tentu kami berharap agar ketahanan pangan di wilayah tersebut semakin kuat dan memberikan dampak positif bagi kesejahteraan warga," harap Kapolresta Banyuwangi.

(Sumber : Radar Banyuwangi)